



PRESSEMITTEILUNG

## **Spatenstich in Bischofsmais: LEONET startet mit Glasfaserausbau**

**Teisnach / Bischofsmais, 27.07.2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET versorgt die Gemeinde Bischofsmais im Landkreis Regen mit gigabitfähiger Glasfaser. Dazu haben heute (27.7.) Bürgermeister Walter Nirschl und der Leiter der LEONET-Kommunalbetreuung, Adrian Richter, am Dorfplatz im Ortsteil Fahrnbach die ersten Spatenstiche vorgenommen. Insgesamt werden auf einer Länge von 21 Kilometern Glasfaserkabel verlegt, über die LEONET künftig Internetanschlüsse mit einer Download-Geschwindigkeit von bis zu 1.000 Mbit/s bereitstellen wird.**

LEONET baut die gesamte 3.200-Einwohner\*innen-Gemeinde auf eigene Rechnung aus. 1.250 Haushalte in über 900 Gebäuden könnten profitieren. Das Glasfasernetz wird auch anderen Anbietern offenstehen. Verantwortlich für den Tiefbau ist die Firma BiST aus dem benachbarten Böbrach. Die Bauarbeiten sollen im Frühling 2023 abgeschlossen werden. Das Vorhaben kommt ohne Förderung, also ohne Steuergelder aus.

Die Vorvermarktung im vergangenen Jahr lief auch dank der Unterstützung durch die Gemeindeverwaltung sehr gut. Bei Bürgermeister Walter Nirschl und Breitbandpate Michael Loibl stieß und stößt das Projekt auf viel Wohlwollen. LEONET-Vorstand Martin Naber betont: „Mit der zukunftssicheren Glasfaser versorgen wir die Gemeinde nachhaltig. Der Spatenstich ist ein wichtiger Schritt dahin.“ Im Zuge der Neuverlegung wird die LEONET auch ihr bestehendes Netz in Bischofsmais modernisieren: Glasfaser wird alte VDSL-Kupferanteile ersetzen und gigabitfähiges Surfen möglich machen.

Die Bürger\*innen haben noch während der Bauzeit die Chance, Verträge mit der LEONET AG zu Sonderkonditionen abzuschließen: [www.leonet.de/bischofsmais](http://www.leonet.de/bischofsmais)



## **Über LEONET:**

Das Telekommunikationsunternehmen mit Hauptsitz Teisnach in Niederbayern ist seit über zwölf Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit über 100 Mitarbeiter\*innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskunden. Die mit hoher Geschwindigkeit vorangetriebenen Ausbauaktivitäten konzentrieren sich dabei auf den regional ländlichen Raum. Aktuell erstrecken sich die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern auf über 3.500 Kilometer. Sie verlaufen durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Über 25.000 Privat- und Geschäftskund\*innen nutzen bereits die Telefon- und Internetdienste von LEONET.

## **Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen**

Wolfgang Wölfle  
Leitung PR  
E-Mail: [wolfgang.woelfle@leonet.de](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers  
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG  
E-Mail: [christoph.oellers.extern@leonet.de](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)  
Mobil: +49 151 1881 5355